

POLITIQUE

PDG: RÉCONCILIATION DANS LA NYANGA

Le proche avenir permettra de se faire une opinion définitive. Mais la tournée du secrétaire général du PDG Faustin Boukoubi dans la Nynaga semble avoir permis de surmonter les querelles qu'entretenaient les cadres pédégistes de Tchibanga et de Mayumba.



ECONOMIE

COP 21 : L'HEURE DES NÉGOCIATIONS

Un marathon de deux semaines à l'issue incertaine a débuté hier à la Conférence sur le climat à Paris. Les négociations portent sur un document de 50 pages. Côté gabonais, on se montre optimiste quant à un accord. Reste à savoir s'il sera contraignant.

n° 11995 - Mercredi 2 Décembre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Pour moi quoi...

Il a fallu de très peu et nos députés - opposition et "rebelles" en rupture de ban de la majorité réussissaient le hold-up parfait. Mais, c'était sans compter avec la vigilance de la majorité responsable.

Ça se voit, cette histoire de loi Massala - le pôvre manipulé - est en fait un complot ourdi par des "héritiers-modernistes" qui a vocation de quitter le navire, 4 mois avant les prochaines échéances électorales et tenté, en indépendants, leurs chances. Ils n'avaient pas prévu dans leur schéma que cette escroquerie politique allait échouer lamentablement. Tout simplement parce que, au sein de leur propre camp, il y avait aussi des esprits aguerris dont le congolo fonctionne comme un véritable ordinateur. La ficelle du coup était tellement grosse qu'ils n'ont pas mordu. D'où, le complot a fait long feu et plus de loi scélérate.

Ce qui est regrettable, c'est que cette coalition de "profito-situationnistes" tous des députés de la majorité à une exception près, pour parvenir à leurs desseins inavoués, n'ont guère hésité à pactiser avec le "diable" pour, le moment venu, trahir le parti et leurs électeurs. C'est ignominieux. A la limite, c'est dégoûtant, car ce pronunciamiento révèle le vrai visage de ces mecs-là qui se disent victimes de leur probité morale.

Seulement, on a coutume de dire, chez nous, qu'il n'y a de vérité que le temps ne révèle. Où en sommes-nous aujourd'hui? Les masques sont en train de tomber, un à un. On sait désormais ce qu'ils veulent et ce qu'ils cherchent. Que c'est bien triste quoi...

... Makaya

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES © WWW.lunion.ga SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 · Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 · Fax O1 73 58 62

lavium ša maamalinda ala liikka aamkua la Cialai hiau

Journée mondiale de lutte contre le Sida hier

A BAS LES PRÉJUGÉS!



Séances de dépistage volontaire, anonyme et gratuit, distribution de préservatifs et plages de sensibilisation – visant à la fois à tordre le cou aux idées reçues et à servir d'appel à la responsabilité de tous – ont marqué la commémoration de la Journée mondiale de lutte contre le Sida, hier. Les femmes assurant le leadership de la riposte contre la pandémie.

Page 6

FAIT DIVERS



IIN CALDAT VALEUD DE VAITURES

Sergent du génie militaire, François Obiang Obiang, 28 ans, a été mis aux arrêts le 28 novembre dernier par les agents de la Police judiciaire (PJ). Il serait impliqué dans un vol de deux véhicules : un Mitsubishi pick-up et un Pajero DID.

ETRANGER



BURKINA FASO: KABORÉ PAR KO! Roch Marc Christian Kaboré, 58 ans. ancien baron du ré-

58 ans, ancien baron du régime Compaoré, a remporté dès le 1er tour l'élection présidentielle de dimanche dernier au Burkina Faso. Il a rassemblé autour de son nom 53,49% des suffrages, contre 29,65% à son principal adversaire Zéphirin Diabré.

Page 21

ECONOMIE

PNUD Gabon : des ressources en moins

Page 3

SOCIÉTÉ

Médias : le partenariat Chine-Afrique

Page /

SOCIÉTÉ

L'adieu à Frédéric Meyo Bibang

Page 8

